



Ayuntamiento del Municipio de San Cristóbal

**Boletín Mensual
Julio 2022**



Ayuntamiento del Municipio de San Cristóbal



El Ayuntamiento Municipal de San Cristóbal (AMSC) firmó la Carta Compromiso para el Acceso y Uso de Puntos WiFi en el acuerdo con el Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL) dentro de la iniciativa "Dominicana Conectada" para el funcionamiento del Centro Hub de Desarrollo Social que está ubicado en la avenida Constitución.

Fue firmado por Nelson de Jesús Arroyo Perdomo, presidente del INDOTEL y Juan Francisco Suero, director de Tecnología y Comunicaciones del



Ayuntamiento del Municipio de San Cristóbal



Este viernes 15 de julio a partir de las seis de la tarde, el municipio de San Cristóbal escogerá la Reina de sus Fiestas Patronales 2022, en donde nueve bellas con edades de entre 18 y 21 buscarán alzarse corona.

La actividad tendrá como escenario el auditorium de la Escuela de Bellas Artes "Pablo Claudio".



Ayuntamiento del Municipio de San Cristóbal



Tres mujeres que por décadas residen en esta ciudad y que han brindado su apoyo desde distintas áreas al municipio, fueron declaradas “Hijas Adoptivas” por el Ayuntamiento de San Cristóbal (AMSC) en sesión ordinaria celebrada este martes.

Las tributadas fueron Lourdes del Carmen Ferreira, Teresa Tena Cordero de Valera y Esperanza de Díaz Castillo.



Ayuntamiento del Municipio de San Cristóbal



Una visita de supervisión a la construcción del moderno Cementerio Municipal Monumental realizó este lunes en la tarde el alcalde José Montás.

En el descenso a la obra en el Callejón de Los Melitones estuvo acompañado de Mery Aquino, presidente de la Sala Capitular. También de los ediles José Almonte (Chiquito) y Manuel Ramírez (Kiko).



Ayuntamiento del Municipio de San Cristóbal



El alcalde José Montás realizó este miércoles una visita al lugar en donde el Gobierno construye 50 viviendas ecológicas para familias damnificadas del huracán George.

Esas familias están en el edificio de la antigua Marina.

Las casitas son construidas en la franja de las comunidades de Caña Honda-Sainaguá.



Ayuntamiento del Municipio de San Cristóbal



Ayuntamiento del Municipio de San Cristóbal